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令和６年第１３回定例会  

 

１ 日   時 令和６年７月２４日（火）10時 30分から 11時 30分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委員長職務代理  野 島 善 司 

委     員  小 林 正 則 

委     員  橘   正 剛 

事 務 局 長 

総 務 課 長 

選 挙 課 長 

                             広報啓発担当課長 

                             書 記 ３ 名 

 

 

 

 

４ 議   事 

 

報告事項 

１ 令和６年７月７日執行東京都知事選挙結果について 

２ 令和６年７月７日執行東京都知事選挙における表彰について 

 

そ の 他 

 １ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 

 

 

委  員 

 

職務代理 

 

 

 

事 務 局 

 

職務代理 

 

 

委    員 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ただ今から令和６年第１３回定例会を開会いたします。  

本日、澤野委員長からは、御都合により御欠席との届出を頂いております。 

 

 そのため、地方自治法第１８７条第３項により、私が委員長に代わり、議事

を進行いたしますので、よろしくお願いします。 

お手元に、令和６年第１２回定例会の会議要録をお示ししてありますので、

お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたします。 

 

本日は、８件の報告事項を予定しております。 

なお、本日の報告事項第３から第８は、個人情報を含んでいることから、 

非公開審議として取り扱いたいと存じますが、御異議はございませんか。 

 

（ 異 議 な し ） 

 

御異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、報告事項第１「令和６年７月７日執行東京都知事選挙結果」 

について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

選挙管理委員会というのは、できるだけ多くの人達に投票してもらって、投

票率を上げるという、それは当然、公平公正とあるんで、今回かなりそういう

意味で前回よりかなり投票率が上がったことに関して、内部で検証みたいなも

のはされたんでしょうか。 

 

細かい検証は、今後、継続的に行っていくこととなります。最終的には選挙

要録等全体を取りまとめる中で検証するところもあると考えております。た

だ、今回御報告した実績の中で言いますと、期日前の投票者数が、かなり前回

より増えており、選挙運動期間中の本選挙に対する注目度が非常に高かったの

ではないかと推察されます。 

最終的には、投票率の方も前回より上回っておりますので、これらの要因と

しては、候補者がかなり多数となったことやポスター掲示場に対する関心な

ど、様々な要因がございました。また、その直前の選挙における選挙の自由の

妨害等もございまして、マスコミからも注目され、報道されていたというとこ

ろもございます。 

前回に比して、街頭演説やポスターなどの選挙運動以外に、ネットを活用し

た選挙運動が盛んに行われたこともございまして、そういったものが複合的な

要因として、非常に高い投票率に繋がったのではないかと、現時点では考えて

おります。 
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委  員 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 

 

職務代理 

 

 

事 務 局 

 

職務代理 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

委  員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 

 

職務代理 

 

 

事 務 局 

 

職務代理 

 

 

今私が伺っていて、かなり総括的に話をされていたので、私の大体同じよう

なプラスの部分について、注目度の高いことが投票結果として現れた、要因と

してはひとつは、選挙妨害や脱法的な行為等、非常に話題が多かった。あとは

ＳＮＳを駆使した選挙活動が非常に画期的に多用されたということがあった

思います。ですからそれを総括して今後の選挙管理委員会として、どういう風

に事務を進めていくか、是非参考にして進めていただければと思います。 

 

他に御意見、御質問はございませんか。 

ないようですので、報告事項第１について了承することといたします。 

 

それでは、報告事項第２「令和６年７月７日執行東京都知事選挙における 

表彰」について、事務局より説明を求めます。 

 

 ≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

 これは前回の選挙とは内容は変わっているのですか。 

 

 前回の選挙とは内容は変わっておりません。 

 

 表彰の趣旨に先駆的な選挙啓発活動とある、これはわかります。職員の功績

というのは、どういうところを評価するのか。例えば開票の早い遅いとかある

のか。 

 

 開票の早い遅いというのは、表彰にあたってはあまり評価しておりません。

この功績については、例えば前回の選挙で申しますと、コロナ対策をしっかり

やることにより、有権者が安全で安心な投票環境の構築に寄与したとか、民間

団体については、期日前投票所の開設に協力いただいた団体に感謝状の贈呈を

行っております。そういったことを各市町村選挙管理委員会の方に御紹介いた

だき、その内容等を確認させていただいた上で、当委員会で表彰される方を決

定していきたいと考えております。 

 

他に御意見、御質問はございませんか。 

ないようですので、報告事項第２について了承することといたします。 

 

それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 
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委  員 

 

職務代理 

 

 

 

委  員 

 

職務代理 

 

 

（な  し） 

 

御質問・御意見がないようですので、当面の日程について了承することとい

たします。次回の定例会は８月２８日に開催することとします。その他、これ

までの議題について、何か御意見等ございますか。 

 

（な  し） 

 

特にないようですので、これより非公開審議に入ります。 

 


